

ABSTRAK

Rahmi Fetika Putri. 2018. “Pengamanan dan Penyelamatan Arsip Statis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat”. *Makalah* Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk membahas Pengamanan dan Penyelamatan Arsip Statis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera. Kajian ini bertujuan untuk; (1) Mendeskripsikan pengamanan arsip statis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat. (2) Mendeskripsikan penyelamatan arsip statis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat dan (3) Mendeskripsikan kendala pengamanan dan penyelamatan arsip statis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat. (4) Mendeskripsikan upaya dalam pengamanan dan penyelamatan arsip statis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif. Data dikumpulkan melalui observasi dan wawancara langsung dengan petugas di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat.

Berdasarkan hasil penelitian, Pengamanan dan Penyelamatan Arsip Statis di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat dilakukan dengan cara sebagai berikut: *Pertama*, pengamanan dan penyelamatan arsip statis secara fisik di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat dilakukan proses laminasi, fumigasi mengatur kelembaban/kekeringan dan suhu udara ruangan. Untuk mengamankan dan menyelamatkan arsip statis dari segi informasinya dapat dilakukan dengan cara mengontrol setiap orang yang akan mengakses arsip statis tersebut harus melewati prosedur yang telah ditetapkan, menyimpan arsip statis pada ruangan khusus yang terjaga. *Kedua* kendala yang dihadapi dalam pengamanan dan penyelamatan arsip statis Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat adalah kurangnya SDM (sumber daya manusia) dalam mengamankan dan menyelamatkan arsip statis kurangnya memedainya sarana prasarana untuk pengamanan dan penyelamatan arsip statis dan kurangnya kesadaran Opd dan Skpd untuk melaporkan arsip statis ke Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat.

Ketiga upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala yang dihadapi dalam mengamankan dan menyelamatkan arsip statis Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat dengan memberikan program pelatihan dan pemagangan staf ke kearsipan nasional. Kemudian melengkapi dan merawat sarana dan prasarana untuk mengamankan dan menyelamatkan arsip statis serta mengirimkan surat kepada OPD dan SKPD untuk menyerahkan arsip statis yang ada pada mereka kepada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat